

Kanton Aargau

Mehr als 20 Nationen am **AIHK**-Anlass für «Expats»



Details

Veröffentlicht am Mittwoch, 19. November 2014 16:47



(pd) Erstmals überhaupt führte die **AIHK** am 15. Oktober 2014 im Grossratsgebäude in Aarau einen Anlass für gut qualifizierte ausländische Arbeitnehmende sowie deren Angehörige durch. Gut 60 Personen aus über 20 verschiedenen Staaten nahmen daran teil.

Der **AIHK** ging es primär darum, proaktiv einen Beitrag dazu leisten, dass sich Expats und deren Angehörige hier in der Schweiz und im Aargau willkommen fühlen und sich in unserer

Gesellschaft integrieren. Nach einer Begrüssung durch **AIHK**-Geschäftsleiter Peter Lüscher hiess der höchste Aargauer, Grossratspräsident Thierry Burkart, die Teilnehmenden von offizieller Seite her herzlich willkommen im Kanton Aargau. David Sassan Müller vom **AIHK**Rechtsdienst stellte anschliessend die Schweiz in ihrer Vielfalt vor und brachte damit den

ausländischen Gästen im Hinblick auf den interkulturellen Austausch die Schweizer Werte näher.

Er lud die Teilnehmenden dazu ein, sich mit den vielleicht nicht immer ganz einfach zu verstehenden Schweizer Eigenheiten vertraut zu machen und sich in unserer Gesellschaft einzubringen, also sich zu integrieren, ohne die eigenen Werte aufzugeben. In einem persönlichen Erfahrungsbericht berichtete Kristen Koch von der ABB Schweiz AG, als USAmerikanerin

die seit einem guten Jahr in der Schweiz lebt, von ihren individuellen Erfahrungen. Sie lieferte den Teilnehmenden ein tolles Beispiel, wie man sich hier gut einleben, die Sprache erlernen und ganz allgemein in der Gesellschaft integrieren kann.

Abgerundet wurde der Anlass durch einen ausgiebigen Networking-Apéro im schönen Gewölbekeller des Grossratsgebäudes, bei dem die Teilnehmenden Gelegenheit erhielten, sich mit den Referierenden aber auch untereinander sowie unternehmensübergreifend auszutauschen.

Bild: Teilnehmende beim Expat-Networking-Apéro (Bild: AIHK)